## VISITWallonia.be



## Gruta de Comblain | Espectáculo natural apasionante cerca de Lieja



Bernard Jacqmin

Rue Des Grottes 46 Comblain-au-pont - 4170

Teléfono de contacto: +32 4 369 26 44

https://www.grottedecomblain.be

¿Curioso o aventurero? Intenta la experiencia del mundo subterráneo de la Gruta de Comblain, tesoro natural enclavado en el corazón del valle del Ourthe, a aproximadamente 30 km de Lieja.

Cerrado tras las inundaciones. Más información.

Este sitio protegido alberga en invierno poblaciones de murciélagos y de múltiples especies cavernícolas.

## Visita personalizada

Escucha el sonido de las gotas de agua, observa las concreciones con formas espectaculares y siente el contacto de arcilla en tu piel.

La guía alterna las **explicaciones científicas** y las **experiencias sensoriales** en función de la edad, de la curiosidad y de los centros de interés de los participantes.

Gracias a unas **maquetas didácticas y dinámicas** colocadas en el edificio de la recepción, el animador explica de manera simple:

- la formación calcárea en el fondo de los mares
- los movimientos de los continentes y la aparición de fisuras
- el trabajo del agua y la lenta disolución calcárea
- la creación de las estalagmitas, estalactitas y otros tapices coloridos.

¡Prolonga este **momento en familia** y degusta un zumo de frutas o una cerveza artesanal local en un entorno agradable!

## Para las familias

¿Ganas de **descubrir la Gruta de Comblain en familia**? Construye tu propia visita en función de la edad, de la curiosidad y de los centros de interés de los miembros de tu hogar.

En la Gruta de Comblain, descubrirás un sitio natural excepcional que te maravillará, te divertirá y en el que podrás ser interactivo: un enfoque que anima a preservar el medio ambiente.

¡Una salida divertida en familia a las entrañas de la tierra! ¡Disfruta de las actividades de ocio en Bélgica!

¡Una actividad didáctica e interactiva que compartir en familia! Se aconseja reservar dado que las plazas son limitadas. Ces informations vous sont données à titre indicatif

Renseignez-vous avant votre départ directement auprés du partenaire touristique qui vous intéresse.

Editeur Responsable:

Etienne CLAUDE, director general de Valonia-Bélgica Turismo (WBT asbl).

© Wallonie Belgique Tourisme.Avenue Comte de Smet de Nayer 14 .5000 Namur . Belgique +32 (0)2 504 02 11https://visitwallonia.beinfo@wbtourisme.be

Valonia-Bruselas Turismo (WBT asbl) ha recopilado con esmero la información contenida en este documento. El editor no se hace responsable de las modificaciones que se hayan producir entre la fecha de la recopilación de los datos y la presentación de este documento.

Salvo que se especifique lo contrario, la información que se encuentra en este documento pertenece a Valonia-Bélgica Turismo (WBT asbl.

Se requiere una autorización por escrito previa a la utilización o reproducción de dichos datos.

Valonia-Bruselas Turismo (WBT asbl) se reserva todos los derechos de la propiedad intelectual de este documento.